

日本共産党 街頭演説のご案内

田村智子 委員長が熱く語ります



物価高から暮らしを守り、平和で希望がもてる日本へ

- ▶ 消費税5%減税は賛成。ただ財源は?
- ▶ コメ不足、根本的な解決策は?
- ▶ トランプ関税、今の日米関係でいい?
- ▶ 共産の政策はいいけど名前が気になる

——みなさんから寄せられてきた声や疑問にもこたえて、

田村智子委員長が直接お話しします。

7月8日(火)
午後5:30~
ことでん瓦町駅前

あなたの声で政治を変える

赤旗 2025年6・7月号外
発行/日本共産党中央委員会 〒151-8586 東京都渋谷区千駄ヶ谷4-26-7
TEL 03-3403-6111 FAX 03-5474-8358
日刊(紙・電子版)・月3,497円 白曜版・月990円

「赤旗」
無料お試し
こちらから

日本共産党

他の野党
自民、公明
に賛成。
・ 日米同盟の
強化、維持
を主張。
維新は自公
の軍拠予算



- ・ 平和外交。
・ 大軍拠をやめ憲法9条を生かした
- ・ アメリカ言いなりをやめ対等・平等の関係を平めめる。
- ・ 中国に対しても「互いに脅威にならない」という合意を守れと主張。
- ・ 参政党
- ・ 戦前の天皇制国家の復活を目指す。憲法9条をかえて核武装を主張。
- ・ 「日本人より外国人を優遇している」と排外主義をあおる。
- ・ 「LGBTや夫婦別姓による文化破壊」と述べて選択的夫婦別姓制度に反対。
- ・ 学校教育で神話を教えるよう主張。

【2面より】 バラマキを検証。

● 国民民主、れいわ

・ 消費税減税の財源として、赤字国債の発行を主張。

・ 数十兆もの「通貨」を市場にだせばインフレがあき減税効果はなくなる危険がある。

● 日本共産党

・ 国が緊急支援し、医療・介護を守る。

・ 医療・介護労働者の待遇の改善。

・ 医療費を4兆円削減し、

● 日本共産党

・ 企業団体献金は禁止。

・ 大企業への優遇をやめ、税は応能負担にすべき。

● 自民、公明、国民

・ 企業団体献金を存続。

・ 自民党は企業から献金を受け取り、大企業の優遇政策を実行。

● 日本共産党

・ 消費税を今すぐ5%にして、

・ 消費税減税に反対。一時金の【3面につづく】

● 参政党

・ 戦前の天皇制国家の復活を目指す。憲法9条をかえて核武装を主張。

・ 「日本人より外国人を優遇している」と排外主義をあおる。

● 参政党

・ 学校教育で神話を教えるよう主張。



香川県保険医協会の定期総会記念講演が6月22日、高松市内で開催され、フリージャーナリストの小山美砂さんが「原爆被害者を『救う』理由ー黒い雨訴訟から考える核廃絶」と題して講演しました。平和や核問題に関心を持つ学生や教職員

【1面から】みなさん、ぜひ事務所に足をお運びください。あなたの力が必要です。できることをできる範囲で構いません。ともに力

を合わせましょう」と呼びかけています。

問い合わせ・連絡はボランティア担当=赤木(電話087-816-8100へ)

香川県保険医協会

問い合わせ・連絡はボランティア担当=赤木(電話087-816-8100へ)

医療・介護従事者有志の集い

日本共産党の白川よう子参院比例候補を党派を超えて応援し、医療・介護従事者の願いをかなえようと6月22日、高松市で白川氏を迎えた集いが開かれました。香川県内の「白川よう子を国会に送る医療・介護従事者有志の会」の主催。

有志の会の呼びかけ人の一人で、県保険医協会の太田展生理事長があいさつし、自民党政治について「患者・利用者さん、医療・介護従事者の願いとは全く反対の政治が行われている」と批判。「政治を変える私たち一人ひとりの努力で、国民の健康を守り、自分たちの労働条件の改善へ頑張ろう」と呼びかけました。

看護師らが発言し、病院など職場の深刻な人手不足を報告し、「みんな忙しく、非常に疲弊している」などと指摘。昼休みに職員を対象に要求対話を取り組み、物価高や賃金が低すぎるなどの回答が多く寄せられたと紹介されました。「もっと診療報酬を引き上げ、賃金を上げてほしい」などと語られました。

白川氏は「国民の要求と乖離(かいり)した政治が進められている」と批判し、「もうこんな政治はごめんだと参院選で審判を下そう」と呼びかけ、比例5議席獲得と党の躍進を訴えました。

